

Als der Neger verschwunden war, sagte Sandokan zu Patan:

„Wir wollen warten, bis es dunkel ist, und dann die Umgegend abstreifen.“

Sie hatten sich aber noch nicht lange am Fuße einer Palme ausgestreckt, als plötzlich von der Küste her der laute Knall einer Kanone herüber tönte.

„Komm, Patan!“ rief Sandokan aufspringend.

Er stürmte wie ein Tiger durch den Wald, so daß der Malaie Mühe hatte, mit ihm Schritt zu halten.

4. Kapitel

Tiger und Leoparden

In kaum mehr als zehn Minuten waren die beiden Piraten am Ufer des Flusses angelangt. Alle Leute befanden sich schon an Bord der Prahos.

„Was gibt es?“ fragte Sandokan.

„Kapitän, wir werden angegriffen,“ antwortete Giro-Batol. „Ein Kreuzer hat sich vor die Mündung des Flusses gelegt.“

„So?“ sagte der Tiger. „Die Engländer wollen mich angreifen? Gut, meine Tigerchen, dann wollen wir diesen Leuten zeigen, was es heißt, mit den Piraten von Mompracem anzubinden.“

„Hurra! Der Malaiische Tiger soll leben!“ riefen die Besatzungen der beiden Prahos begeistert.